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Главный архитектор Таганрога Владимир Цебров 6 сентября встретился с
представителями городских средств массовой информации. На своей первой
пресс-конференции в этой должности Владимир Цебров ответил на наболевшие
вопросы, которых в сфере градостроительства накопилось в городе немало.

  

Одной из самых наболевших тем является сдача в эксплуатацию жилых домов,
строительство которых изрядно затянулось. По словам главного архитектора, таких
объектов в городе около десятка и администрация Таганрога контролирует темпы
работ. Но там, где речь идет о частных строительных компаниях, вмешательство
властей, естественно, ограничено.

  

- Мы отстаиваем права дольщиков, в критических ситуациях предлагаем застройщику
альтернативные пути решения, - констатирует Цебров.

  

Активно обсуждалась на пресс-конференции тема реконструкции исторической части
города.

  

- Несмотря на то, что каждая эпоха оставляет свой отпечаток в архитектурном облике,
необходимо стилистически грамотно вести застройку центра города, в которой здания
хай-тек, соседствующие с домами, возведенными в конце XIX – начале ХХ, неуместны, -
считает новый главный архитектор Таганрога. По его мнению, примером удачной
реконструкции можно считать здание по адресу Петровская, 51, где застройщик
сохранил его стиль и силуэт.

  
 Главный архитектор сообщил прессе, что новый облик города будет включать в себя
14-и и 17-этажные жилые дома в СЖМ. Повышение этажности продиктовано дефицитом
площади, в планах расширения территории предусмотрено присоединение 288 гектаров
Неклиновского района, что позволит произвести застройку не только жилого фонда
более 1 млн. квадратных метров, но и объектов социальной направленности: школ,
детских садов, спортивных и игровых площадок.  

 1 / 1


